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2016-2017クラブテーマ/心身の健康を保ち、楽しく奉仕しよう 

会長/鞍掛彰秀・幹事/村山与四郎 

通常例会 1498回・本年度第 17回 例会日 2016年 11月 2日 会場/天童ホテル 

司会 / 小関芳重   タクト / 永山和敏   ソング / 君が代 

 

1. 会長挨拶 / 鞍掛彰秀会長  

 本日は、「米沢女子短大 講師 歴史学者 梅津保一先生」の卓話です。 

先生は、先日 10月 8日 BSのテレビ番組「関口宏 日本風土記」に出演され、全国に向

けて山形県を大変わかりやすく解説されました。後ほど、卓話を頂きます。 

 さて、先月（10 月）は随分移動例会が続きました。出席されなかった方はその分、

メイクを済ましてください。 

○地区大会…山形市民会館にて 10/9 

 ガバナー賞として、「東日本大震災復興支援」に対してわがクラブが受賞しました。

皆様、大変ご苦労様でした。また、個人賞としては、会員増強・ロータリー財団寄付・

ロータリー米山記念奨学会表彰を多くの会員が受けております。詳しくは記録・パンフ

レットをご覧ください。 

○市内 3クラブ合同芋煮会 10/17 

天童西 RC担当でホテル「王将」で盛大に開催され、皆で親睦を深めました。 

○第 3ブロック IM（インターシティミーティング） 10/29 

 斎藤栄一ガバナー補佐、村山 RC担当で、碁点温泉にて。 

藤川享胤パストガバナーによる「ロータリーとプライド」と題する講演会でした。ロー

タリーの歴史を俯瞰した内容。RI の方向性の是非を問う内容でした。我がクラブは、

これまで同様に「職業奉仕」重視の方向を堅持致したいものですし、国内の RC も同様

であると思われました。－ 以上、挨拶を終わります。 
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2.本日のプログラム / プログラム委員会 

卓話者 / 梅津保一（県立米沢女子短期大学非常勤講師） 

タイトル / 『おくのほそ道』への誘い 

 

おくのほそ道の旅、出立と出生‐擬死再生‐ 

 山中他界＝山は神仏の在所、「御山」「霊山霊地」、あの世 

 山寺立石寺「閑さや岩にしみ入る蝉の聲」霊山 虫の息（死者の声） 

 出羽三山「擬死再生の体験」 

 むすびの地大垣＝出生の地 

 

旅は出会いと別れである 

 風土との出会い 

 歴史上の人物（古人）との出会い 

 あの世にいる人（古人）に会う旅 

 実際にその土地で生活している人との出会い 

 

「おくのほそ道」出羽路の旅 

平泉から尾花沢へ 堺田⇒尾花沢⇒六田⇒山寺⇒大石田⇒新庄⇒最上川舟下り⇒出羽

三山⇒鶴岡⇒酒田⇒象潟⇒酒田 

 

現代社会はストレス社会です。ロータリークラブの皆様も花見だけではなく、芭蕉のよ

うに月見や雪見など心の世界をみてはどうでしょうか？ 

 

3.幹事報告 / 村山与四郎 幹事 

①ガバナー事務所より、地区大会ご参加の御礼状が届いております。 

②山形県社会福祉協議会より、「たすけあい」10月号会報が届いております。 

③本日例会終了後理事・役員会を開催いたします。 

 

4.委員会報告 

①ロータリー財団・米山奨学会委員会 / 村山征彦 

 10 月 11 月に特別寄付をいただく予定をしていたが、今月 30 日に資料を配布します

ので宜しくお願いします。 

②職業奉仕委員会 / 半澤清彦 

 来週の移動例会で市内の芦野工業さんへ行きます。昼食を済ませてから出発します。

できるだけ乗合いでお願いします。 
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5.出席報告 / 天童東ＲＣ出席委員会 永山和敏 

本日会員 54名 出席者 37名 出席率 69.7％ （義務出席者 53名） 

 ※前々回出席率を 66％に修正いたします。 

 

６.スマイル報告 / 緑三郎 親睦スマイル委員長 

鞍掛会長  梅津保一先生の卓話大変楽しみにしております。 

新関彌一郎 梅津先生のお話を楽しみにしておりました。 

佐藤 豊  三か月ほど休ませてもらいましたが、これからは出席できそうです。 

押野茂彦  此の度、社長を退任し代表取のない会長に就任しました。 

押野宏   商工会議所会頭任期満了 

工藤一夫  明日から新そばまつりです。予約しておいでください。 

      先月の結婚記念日、失念してました。お花ありがとう。 

赤塚弘実  梅津先生を歓迎します。今回で 4 回目、IM、東京駅、BS でお会いしまし

た。ご活躍を祈ります。 

阿部米位  昨日の新そば賞味会大変おいしく頂きました。 

      工藤さん、緑さん、ご苦労様でした。 

緑 三郎  押野会頭 7年 7カ月ご苦労様でした。 

永山和敏  先日結婚記念日ステキなお花をいただきました。いつもお心遣いありがと

うございます。 

      梅津さん卓話よろしくお願いします。 

水戸部秀一 誕生日祝いの花、きれいなすばらしい花を有難うございました。 

高橋英治  梅津先生本日の卓話宜しくお願い致します。 


